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Bewerbungsfrist: 16.07.2025       Ein Rechtsanspruch auf Förderung besteht nicht.L

Kontakt StudienStiftungSaar:
Telefon: 0681/93837622
E-Mail: studierende@studienstiftungsaar.de

Die Bewerbung erfolgt ausschließlich online: 
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/
Wir freuen uns auf deine Bewerbung! 

Bewerben kºnnen sich alle Studierenden, die bei Fºrderbeginn an der Universität des 
Saarlandes immatrikuliert sind. Das Stipendium ist vermºgens- und einkommensunabhªngig 
und wird nicht beim BAfºG angerechnet. Die Förderung beginnt im Oktober 2025 und endet 
im September 2026.

Die Bewerbungsfrist um ein Deutschlandstipendium an der Universität des Saarlandes 
beginnt am 16. Juni 2025 und endet am 16. Juli 2025 (23.59 Uhr). Die Bewerbung ist 
ausschlieÇlich ¿ber das Online-Bewerberportal der StudienStiftungSaar mºglich:

https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/

Deutschlandstipendien werden im Rahmen eines Fºrderprogramms des Bundesministeriums 
f¿r Bildung und Forschung vergeben. Sie werden je zur Hªlfte vom Bund und von privaten 
Fºrderern finanziert. Die Stipendien werden zunªchst f¿r ein Jahr vergeben. Bei anhaltend 
guten Leistungen kann die Fºrderung fortgesetzt werden. Eine Weiterfºrderung innerhalb der 
Regelstudienzeit ist mºglich, soweit daf¿r private und ºffentliche Fºrdermittel zur Verf¿gung 
stehen und die Fºrderbedingungen weiterhin erf¿llt sind.

Die Stipendiat*innen erhalten ein Jahr lang 300 € monatlich.

Die Leistungen im Studium und in der Schule sind maÇgebliche Auswahlkriterien f¿r die 
Vergabe des Deutschlandstipendiums. Neben den akademischen bzw. schulischen Leistungen 
kºnnen ehrenamtliches, gesellschaftliches Engagement sowie der familiªre bzw. persºnliche 
Hintergrund von Bedeutung sein.

Die Universitªt des Saarlandes (UdS) vergibt mit Unterst¿tzung
der StudienStiftungSaar (StSS) Deutschlandstipendien.

https://portal.studienstiftungsaar.de/page/stipendien
mailto:studierende@studienstiftungsaar.de
https://portal.studienstiftungsaar.de/page/stipendien
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/
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The application deadline: 16.07.2025 There is no entit lement in law for applicants to receive funding.L

Applications for a Deutschlandstipendium scholarship for Saarland 
University students must be received in the period 16 June 2025 to 16 July 
2025 (11.59 p.m.). Applications may only be submitted via the online 
applications portal administered by StudienStiftungSaar.

https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/

Deutschlandstipendium scholarships are awarded as part of a support programme from the 
Federal Ministry of Education and Research (BMBF). Funding for the scholarships is shared 
equally between the federal government and private donors. The scholarships are initially 
awarded for a period of one year. If the scholarship holder continues to show good academic 
performance, funding may be extended. Further funding within the standard period of study is 
possible provided that both private and public funding is available and that the scholarship 
criteria continue to be met. Scholarship holders receive €300 a month for one year.

Academic performance, both at university and at school, is a key selection criterion 
for Deutschlandstipendium scholarships. In addition to the candidate’s academic 
performance at school and university, the selectors may also take into account 
voluntary work and/or involvement in community projects and the applicant’s personal or 
family background.

We look forward to receiving your application. 

Contact StudienStiftungSaar:
Telephone: 0681/93837622
E-mail: studierende@studienstiftungsaar.de

The application is made exclusively online:
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/

Saarland University awards Deutschlandstipendium scholarships 
with the support of the StudienStiftungSaar foundation (StSS).

To apply you need to be a student enrolled at Saarland University when the scholarship 
begins. Deutschlandstipendium scholarships are awarded independently of the applicant’s 
financial circumstances and income and they do not affect any payments received from 
the central BAföG student loans programme. The scholarship begins in October 2025 and 
ends in September 2026.

https://portal.studienstiftungsaar.de/page/stipendien
mailto:studierende@studienstiftungsaar.de
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/
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Bewerbungsfrist: 16.07.2025       Ein Rechtsanspruch auf Förderung besteht nicht.L

Das Besondere an „BestJuraSaar“: Die 
Stipendiaten werden von einem erfahrenen 
Top-Juristen als Mentor durch ihr gesamtes 
Studium bis zum Start ins Berufsleben 
begleitet. Zudem werden regelmäßige 
Treffen zum Erfahrungs- und Informations-
austausch sowie Studienfahrten organisiert.

Einverständnis-
erklärung

Das Programm "BestJuraSaar" und die 
StudienStiftungSaar unterstützen gemeinsam 
die Initiative Deutschlandstipendium des Bundes und 
organisieren das Stipendien- und Mentorenprogramm für 
talentierte und engagierte Jura-Studierende an der 
Universität des Saarlandes. 

Bewerben können sich Jura-Studierende im Staatsexamens-Studiengang, die im 
Wintersemester 2025/26 ihr drittes Fachsemester beginnen. 

Die Auswahl erfolgt auf der Grundlage der bisher im Studium erbrachten Leistungen 
und des bisherigen persönlichen Werdegangs, z.B. gesellschaftlichem Engagement, 
der gezeigten Bereitschaft zur Übernahme von ehrenamtlicher oder sozialer 
Verantwortung sowie besonderer familiärer Umstände. Es werden insgesamt fünf 
Deutschlandstipendien vergeben: 

• Davon eines für Studienpioniere und

• eines für Digitalisierungspioniere.

Studienpioniere sind Studierende aus nichtakademischen Elternhäusern. Für die 
Vergabe eines Stipendiums an Digitalisierungspioniere werden auch besonderes 
Interesse und Affinität zur Digitalisierung berücksichtigt. Mit der Bewerbung erklären 
Bewerber*innen sich einverstanden, dass das Auswahlgremium ihre Leistungen beim 
Prüfungsamt erfragen darf. Dabei kannst Du dein Interesse an „BestJuraSaar“ im 
Feld des Bewerberformulars „Schwerpunkt“ darstellen. Hier erhältst Du weitere 
Informationen über das Stipendien- und Mentorenprogramm "BestJuraSaar".

Kontakt StudienStiftungSaar:
Telefon: 0681/93837622
E-Mail: studierende@studienstiftungsaar.de Die
Bewerbung erfolgt ausschließlich online:
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/

boellecke
Durchstreichen

mailto:studierende@studienstiftungsaar.de
https://portal.studienstiftungsaar.de/page/stipendien
http://www.bestjurasaar.de/
https://bewerberportal.studienstiftungsaar.de/

	Ausschreibung_Scholarship_Announcement_DS_UdS_2022
	Ausschreibung_DS_UdS_2022
	Scholarship_Announcement_DS_UdS_2022

	Hinweis_BestJuraSaar_Einverständniserklärung_2022_2023_27.05.22
	Hinweis_BestJuraSaar_Einverständniserklärung_2022_2023.pdf
	Ausschreibung_DS_UdS_2022

	Hinweis_BestJuraSaar_Einverständniserklärung_2021_2022_überarbeitet.pdf
	Einverständniserklärung_DS_UdS_BestJuraSaar_2019





